
フレンド募集と来年度の二川っ子まつり不開催について  

フレンド募集は４月に延期します 

来年度は PTA新体制のトライアルの１年とし
て、PTA委員制を完全に撤廃し、完全任意で登
録していただく「PTA フレンド制度」をスタートし
ます。 
昨年の秋ごろに実施した来年度役員募集のご

案内の中で「PTAフレンドの募集開始は２月頃を
予定」とお知らせしていましたが、４月後半に延

期させていただきます。 
４月２２日(月)に予定されている PTA総会で新１
年生の保護者も含めた会員の皆さんに詳しくご

説明した上で、一斉に募集をさせていただく方が

スムーズだと判断しました。ご迷惑をおかけしま

すが、よろしくお願いします。 

来年度の二川っ子まつりは不開催 

先日実施した「令和６年度二川っ子まつりの方

針アンケート」にご協力いただき、ありがとうござ

いました。昨年１１月の二川っ子まつり後、役員間

や学校と、何度も協議をしてきました。 
まず負担のない期日の設定がどうしてもできず

（学校の年間計画を見せていただくと、本当に真

っ黒に埋まっていて、先生方の多忙さに驚きま

す・・・）、スポーツフェスタの午後であればなんと

か実施できる運びとなり、縮小版の内容まで考え

ていたのですが、「スポフェス直後の開催は、本

当に現実的かな？」「まつり継続の負担感を理由

に PTA役員の立候補者が減ってしまう？」「でき
る人が、できる時に、できる事を。のスローガンに

則っているのかな？」「子どもが喜ぶイベントはし

てあげたいけれど、まずは活動の仲間を増やし

たいね」など、みんなで本音を出し合いました。 
最終的にまつりは不開催の方向で、本当に必

要な PTA活動を考えて選び抜こう！と考え、アン
ケートを実施させていただきました。 
 

結果は、不開催の方針に「賛同する・やや賛同

する」への票が８５%を超えましたので、来年度
の二川っ子まつりは不開催としたいと思います。 

子どもも大人も笑顔になれるイベントを 

アンケートの自由記述欄にもたくさんのコメント

をいただき、本当にありがとうございます。 
○子ども達が喜んでいたので本当は残念 

→このお声がとても多かったと思います。できれ

ば継続してほしいけれど、自分もなかなか手伝え

ないし、仕方がない・・・と。 
役員の負担を思いやるコメントも多く、とてもあり

がたかったです。私自身も 2年間役員として携わ
っているので、迷う気持ちがないわけではありま

せん。子ども達の笑顔のためなら、ぜひともまつり

をやりたい！というメンバーもいます。 
でも、あれだけのイベントの主催はそれなりの時

間と労力をかける覚悟が必要です。何ヶ月も前か

ら準備をして、直前の１ヶ月間はあらゆる準備に

追われます。 
メンバーが頻繁に入れ替わる PTA という組織に
とって「まつり有りき」というのは、後にどのような影

響があるか？私たちが入れ替わったあとに、手を

挙げて主催してくださる方がどれだけいるのか？

やはり不安があります。これからもっともっと PTA
の仲間が増えて、パワフルな体制が出来上がっ

た時が、大きなまつりをやるべき時、「まつり時」な

のかもしれません。 
子どもだけでなく、大人も笑顔になれるイベント

の在り方を、模索していきたいですね。 
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QR コードをスクショして 

写真アプリ等で読み込むと 

インスタに飛べますよ！ 

 


